



Ahmadinejad recibió el título de Doctor Honoris Causa en Ciencias Políticas que otorga la Universidad de La Habana.



El mandatario iraní condenó al sistema capitalista. FOTOS: JORGE LUIS GONZÁLEZ.

# Por un mundo que respete a todos los seres humanos

**El Presidente iraní, Mahmoud Ahmadinejad, impartió una Conferencia Magistral en el Aula Magna de la Universidad de La Habana**

Dalia González Delgado

“El capitalismo está en decadencia. El mundo necesita una nueva mirada que respete a todos los seres humanos”, aseguró el presidente de Irán, Mahmoud Ahmadinejad, durante una Conferencia Magistral en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, donde recibió el título de Doctor Honoris Causa en Ciencias Políticas.

“Mi presencia en Cuba demuestra la solidaridad entre nuestros dos pueblos revolucionarios”, afirmó.

Según el mandatario, la meta máxima del ser humano es ser feliz, y para lograr la felicidad son imprescindibles tres requisitos: sabiduría, justicia y amor al prójimo.

Sobre el primero, defendió la importancia del conocimiento científico, pero condenó la ciencia al servicio de matar o humillar a los hombres.

Así, culpó a las teorías económicas capitalistas por haber llevado a la pobreza a millones de personas y al saqueo continuo de los pueblos.

“La raíz de todas las guerras es la injusticia. Solo la justicia garantiza la seguridad. Solo la justicia garantiza una paz verdadera. Nuestra tarea común es luchar contra la injusticia”, enfatizó.

Ahmadinejad criticó firmemente las guerras de Estados Unidos contra Iraq y Afganistán, y, en clara referencia a Washington, criticó a “los que hacen guerras para ganar las elecciones presidenciales”.

En su opinión, el sistema capitalista solo lleva a la injusticia. “Cuando ya le falta la lógica recurren a las armas para matar y destruir. Hoy día lo único que le ha quedado al sistema capitalista es matar. Es un sistema que está en fracaso prácticamente y en su decadencia”. En algunos escenarios, el capitalismo está “en un callejón sin salida”, dijo.

Por eso, reclamó un nuevo orden mundial basado en la justicia y que respete a todos los seres humanos, y



A su llegada a Cuba fue recibido por el vicepresidente del Consejo de Estado Esteban Lazo Hernández.

animó a Cuba y a sus universitarios a trabajar junto a los de Irán para diseñarlo: “Estaremos con ustedes en esta lucha para alcanzar la dignidad del ser humano”.

“Tenemos que estar despiertos, alertas. Si nosotros no planeamos el nuevo orden futuro del mundo, serán los herederos de los dueños de esclavos y los capitalistas los que van a controlar e imponernos el nuevo sistema”, añadió.

El Presidente iraní condenó al imperialismo por considerarlo un pensamiento inhumano. “Ya llegará la justicia”, concluyó.

En la ceremonia de entrega del título honorífico estuvieron presentes Esteban Lazo Hernández, vicepresidente del Consejo de Estado; Gustavo Cobreiro Suárez, rector de la Universidad de La Habana; José Carlos Vázquez López, decano de la Facultad de Filosofía e Historia; y representantes del cuerpo diplomático acreditados en Cuba.

Cobreiro explicó los motivos por los cuales le fue otorgada tan alta distinción a Ahmadinejad: La Revolución iraní de 1979 fue un hito histórico. Durante sus dos mandatos presidenciales, desde el 2005, Ahmadinejad ha profundizado las relaciones con Cuba e impulsado los vínculos con América Latina. Además, defiende el derecho de su pueblo a la autodeterminación frente a las agresiones externas.

Por su parte, José Carlos Vásquez hizo un recuento de la trayectoria política de Ahmadinejad, y recordó que este se incorporó desde muy joven a las luchas de su pueblo.

Con el triunfo de la Revolución Islámica en Irán se convirtió en uno de los fundadores y miembro de la Asociación Islámica de Estudiantes de la Universidad de Ciencias y Tecnología.

Luego de la conferencia, Ahmadinejad colocó una ofrenda floral en el monumento al Héroe Nacional José Martí, en el Memorial de la Plaza de la Revolución, acompañado por el viceministro primero de Relaciones Exteriores, Marcelino Medina. El líder iraní recibió una explicación de la vida y la obra del Apóstol.

El mandatario persa llegó a Cuba al mediodía de este miércoles, y fue recibido en el Aeropuerto Internacional José Martí por Esteban Lazo.

Esta es la tercera escala de su gira por cuatro países de América Latina, que ya lo ha llevado a Venezuela y Nicaragua.